

# BIG ISSUE

## Jelang Mubes II, Inilah Figur Potensial Nahkodai Kerukunan Keluarga Luwu Timur (KKLT)

SM Network - [SULSEL.BIGISSUE.ID](https://sulsel.bigissue.id)

Jun 8, 2024 - 01:34



*Ketua Panitia Pelaksana Mubes II KKLK Muhammad Nur Muin bersama staf panitia Doni. (Foto: dok pribadi)*

**MAKASSAR** - Sejumlah nama mulai muncul sebagai Calon Ketua jelang pelaksanaan Musyawarah Besar (Mubes) II Kerukunan Keluarga Luwu Timur

(KKLT).

Mubes KKLT yang akan digelar pada Minggu, 9 Juni 2024 di Hotel MaxOne Makassar salah satunya adalah mengagendakan pemilihan Ketua yang baru.

"Iya, ada agenda pemilihan Ketua untuk periode berikutnya. Tentunya setelah pembahasan AD/ART dan rekomendasi organisasi," kata Asri Tadda, Steering Committee (SC) Mubes II KKLT, Jumat (07/06/2024) dikutip [MaliliPos.com](https://malilipos.com).

Menurut Asri, sejumlah nama tokoh masyarakat Luwu Timur yang ada di Makassar dianggap potensial menahkodai paguyuban warga asal Bumi Batara Guru itu menggantikan Ketua sebelumnya, Prof Mansjur Nasir.

"Ada banyaklah yang bisa jadi calon Ketua yang baru, seperti Pak Baharuddin Solongi, Pak Zaenal Ibrahim, atau Prof Jasruddin dan masih ada yang lain," sebut Asri.

Hanya saja kata Asri, jangan sampai agenda pemilihan Ketua lantas membuat pembahasan agenda lain jadi tidak maksimal.

"Padahal tema Mubes kali ini adalah revitalisasi organisasi. Jadi saya kira mesti tuntas dulu di soal aturan-aturan dasar organisasi, termasuk soal kemungkinan adanya perubahan nama organisasi dan hal-hal penting lainnya," ungkap Asri.

Diketahui, Baharuddin Solongi adalah tokoh warga Lutim yang berasal dari Wotu. Barsol, panggilan akrabnya, saat ini adalah Koordinator SC Mubes II KKLT.

Barsol sudah malang-melintang dalam berbagai organisasi sejak mahasiswa hingga kini, termasuk aktif di paguyuban warga asal Luwu Timur dan bahkan Luwu Raya.

Figur Zaenal Ibrahim juga bukan tokoh biasa. Beliau saat ini menjabat Kepala Dinas Perhubungan Kota Makassar. Sebelumnya, pria asal Malili ini menjabat Kepala Badan Kesbangpol Kota Makassar.

Sosok Prof Jasruddin juga bukan kaleng-kaleng. Ketua Dewan Guru Besar di Universitas Negeri Makassar (UNM) itu juga dianggap sangat layak memimpin organisasi KKLT periode berikutnya.

Nah, siapa yang akan terpilih nantinya? "Kita tunggu saja hasilnya. Semoga bisa aklamasi, tidak usah voting. Soalnya kan ini organisasi kekeluargaan, bukan ormas atau politik," ujar Asri.

Sementara itu Ketua Panitia Pelaksana (Panpe) Mubes II KKLT Muh Nur Muin mengatakan bahwa persiapan Mubes sudah mencapai 90 persen.

"Sejauh ini kesiapan (Mubes) hampir rampung secara teknis. Tinggal memastikan peserta bisa hadir maksimal dan tidak ada kendala," kata Nur.

Nur meyakini jika Mubes kali ini akan meriah karena ada sejumlah nama tokoh yang digadag-gadag bakal menjadi Ketua baru organisasi KKLT.

"Juga karena cukup lama organisasi ini baru bisa melakukan Mubes. Jadi ada

semacam semangat dan gairah untuk membangkitkan kembali organisasi ini," ungkap Nur.

Mantan Ketua Umum PP Ikatan Pelajar Mahasiswa Indonesia Luwu Timur (IPMALUTIM) itu berharap agar Mubes bisa berjalan lancar sesuai dengan keinginan bersama.

"Semoga Mubes berjalan dengan lancar dan kita akan mendapatkan Ketua yang dapat membawa organisasi KKLIT lebih baik lagi di masa mendatang," harapnya.(\*)